



Der Rheintaler  
9442 Berneck  
071/ 747 22 44  
www.rheintalverlag.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 10'614  
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 862.024  
Abo-Nr.: 1085734  
Seite: 36  
Fläche: 7'809 mm<sup>2</sup>

## Betr. Zentrumsgestaltung Diepoldsau Zukunftsorientiert Ja sagen

Alle sind wir uns einig, dass mit der geplanten Diepoldsauer Zentrumsüberbauung keine Verkehrsentslastung zu erwarten ist. Im Gegenteil unser Transitverkehr wird unaufhörlich wachsen bis endlich die Autobahnverbindung A13/A14 steht. Allerdings ist auch hier der Startschuss mit dem breit abgestützten Projekt «Netzstrategie im mittleren Rheintal» erfolgt, bei welchem Regierungsrat Willi Haag den Vorsitz hat. Initiant dazu war ganz klar unser Gemeindepräsident Roland Wälter.

Wir haben jetzt, im Zuge der Sanierung der Kantonsstrasse, die einmalige Chance unseren Dorfplatz schön und lebenswert

zu gestalten. Dass wir uns dabei auch Tiefgaragen leisten ist doch nicht mehr als recht. Oder finden Sie den jetzigen Parkplatz mitten auf dem Gemeindeplatz attraktiv? Meiner Meinung nach gleicht er eher einem Autofriedhof. Ein Dorfplatz ist die Stube von jedem schönen Dorf und das darf doch auch etwas kosten. Vor allem wenn die finanziellen Mittel vorhanden sind. Wer zukunftsorientiert denkt, stimmt ganz klar Ja. Tun Sie es für sich und unsere Kinder. Wir leben jetzt und in Zukunft. Ich würde es ausserordentlich bedauern, wenn wir unsere einmalige Chance verpassen und deshalb legen ich und meine ganze Familie ein überzeugtes Ja in die Urne.

**Bruno Fritsche**  
Rosenstrasse 13, Diepoldsau